

# PLANTATIONS A L'ECOLE



Lundi 9 mars 2020, avec Julie, nous avons fait des plantations. Nous avons dans un premier temps versé de la terre dans un petit pot.



Puis nous avons placé deux graines de haricots dans chaque pot, nous avons recouvert de terre et arrosé nos plantations. A la maison, puisque nous n'allons pas nous voir pendant un petit moment, prenez bien soin de vos plantations et si possible faites-nous part de vos observations.



Vendredi 23 mars, après avoir récupéré les plantations à l'école, Maitresse Nathalie a constaté que les plantations faites dans le coton ont germé.